

Das Tagebuch von mArtin...

04. März 2020 20:20 Uhr

Heute habe ich sie bekommen (ohne sie wirklich zu erwarten), die Wahlkarte zur ROMY 2020.

Nun ja, ich würde ohnehin nicht an der *Wahl* teilnehmen, da ich ja bei der Stimmenauszählung einmal so ganz intern mit dabei war und daher sehr genau weiß, wie diese *Wahl* in Wirklichkeit funktioniert.

Aber nehmen wir einmal an, ich wollte doch gerne teilnehmen, dann hätte ich ein kleines Problem: Von den 30 zur Wahl stehenden Kandidaten kenne ich 17 gar nicht oder habe sie bisher kaum gesehen. Gut, das mag kein Zeichen sein, dass ich jemanden nicht kenne oder seine/ihre Show/Sendung nicht sehe. Ich sehe als Begründung dafür nur zwei Möglichkeiten:

Möglichkeit A.) Ich lebe halt doch schon sehr weit hinter der Zeit.

oder

Möglichkeit B.) Es stehen bei der ROM 2020 nur mehr Leute aus der dritten und vierten Reihe zur Verfügung, weil die wirklichen Stars einfach nicht mehr an so einer Farce teilnehmen möchten.

(C) mArtin 2020

Kommentare:

05. 03. 2020 - 09:50 Uhr

fxn

nur Möglichkeit B !!!!

05. 03. 2020 - 12:13 Uhr

mArtin

:-)